東成瀬村立東成瀬中学校

学校報:#14

発 行:令和4年9月2日(金)

地震体験を行いました

8月30日(火)に湯沢市雄勝郡総合防災訓練が東成瀬村で行われました。震度6強の地震が起こり、建物の損壊や火災が発生しライフラインが寸断され た想定で、様々な訓練が行われました

た窓定で、様々な訓練が行われました。 本校では地震体験を行いました。緊急地震速報が流れる中、全校生徒が4人1組で震度6弱の体験を行いました。あらかじめ揺れるタイミングが分かっているにもかかわらず揺れ始めに驚く生徒が多く、身動きがとれない様子でした。実際には起こってほしくない地震ですが、万一に備えて対策が必要だと改めて感じた機会でした。



<生徒感想から>

今回は、地震が起こったときどのような行動をしたらよいかを考えることができました。体験をする前は、そんなに揺れが強くないのかなと思っていましたが、実際にはましてみるととうなな験はままず がとても長く感じました。このような体験は貴重だと思うので大切にしたいと思います。 (1年Y.Yさん)

今日体験した震度6弱は、何かにつかまっていないと体を支えられなくてびっくりしました。揺れはだいぶ強かったのですが、東日本大震災のときは震度7だったそうなので今回よりも強く激しい揺れがあったんだなと思いました。本当に地震があったときは冷静に避難したいと思いました。 (2年R.Sさん)

初めて震度6弱を体感してみて、あそこまで大きく揺れてしまうと、突然のことで頭が混乱したり、恐怖で冷静さを失ったりしそうだと思った。今年、 岩手県大槌町の宿泊体験で大きな揺れと津波からたくさんの人が亡くなったことを改めて知り、訓練の大切さや、いつ来るか分からない地震に備えることが重要であると分かった。 (2年T.Nさん)

3年生は、過去にあった地震を体験しました。急に強くなったり、少し弱まったと思ったらまた強くなったりと、油断できないなと感じました。震度6弱は思ったより強くて驚きました。実際のことを考えながら体験したので、より怖さが増して地震に対しての危機感が強まりました。地震はいつ来てもおればくないので普段から起きることを想像して冷静 かしくないので普段から起きることを想像して冷静 に行動したいです。 (3年Y.Tさん)

全国大会出場決定!

8月27日(土)に第53回U16陸上競技大会秋田 県選手選考競技会が秋田市雄和の県立中央公園県営 陸上競技場で行われ、3年生のH.Iさんが参加しまし た。種目は男子円盤投げ。30m53cmを記録し 見事第1位になりました。

H.Iさんは、令和4年10月21日(金)~23日(日) に愛媛県総合運動公園陸上競技場で開催されるJO C第53回U16陸上競技大会に秋田県代表選手と して出場することが決定しました。素晴らしいがん ばりでした!

<HIさんから>

秋田県予選では最初の2投を ファールしてしまい、自分が苦 しい展開で3投目を投げまし た。思うような記録ではなかっ たですが、30mを超えたので まずまずでした。



全国大会の本戦までは時間が あるので、練習から見直して1 投目を大事にしていきたいで

す。ベスト8に残れるようにがんばりたいです。

英語暗唱弁論大会 がんばりました

8月30日(火)に英語暗唱弁論大会が行われまし た。昨年と同様に、新型コロナウイルス感染拡大防 止のため、事前にビデオ撮影し8月30日に審査が 行われました。

夏休み中、部活動が終了してから練習する姿をた くさん見かけました。このがんばりを、今後の英語 の学習に生かしてほしいと思います。

2年 K.Tさん

「Stevie Wonder - The Power of Music」 (スティービー・ワンダー:音楽の力) Good賞 講評:ジェスチャーがよく生きていて、声もはっき りしており、アイコンタクトも素晴らしい。

2年 S.Sさん

「A Graduation Gift from Steve Jobs」 (スティーブ・ジョブスからの卒業ギフト) Good賞 講評:自然なイントネーションとアクセント、クリ ア(はっきりした)な声が素晴らしい。